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第 ２ ０ ６ ５ 回   令 和 ４ 年 ６ 月 １ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事   外 来 卓 話 （ 石 川 学 様 ）

2021－22年度       島崎秀樹会長      

本日のお客様        石川 学様 

株式会社損害保険ジャパン美濃加茂支社社長 

幹事報告          山口里美幹事 

＊RI日本事務局より 6月レート１＄127円 

＊ガバナーエレクト事務所より  

資料変更の件 

＊郡上八幡 RC より 親睦ゴルフ大会収支 

報告書 

＊例会変更 郡上八幡、可児 RC 

＊週報拝受 関中央 RC 
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第２０６４回例会報告 

会長挨拶                          2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さん今晩は。 

5月も残り少なくなり、6月を迎えます。気が付くと会長になって 11ヶ月が過ぎようとしています。

本来、こういった話は来月にするとよいのかと思いますが、、来月は色々な行事がありますので話す機

会がなく、この後の行事も次年度の話になりますので、今日かなと思って話しました。 

今朝新聞をみましたら、瀬上斎二郎さんの訃報に接しました。自分の会長の時に、こういうことがあ

ると思わず、どうしようかと内規を調べましたら、会員については決めてありましたが、名誉会員とな

ると決めごとがありませんでしたので、独断で申し訳ないのですが、会の方から香典と供花をださせて

いただくことに致しましたので、ご報告させていただきます。 

斎二郎さんに最後に会ったのは、去年の 6月頃です。シャキシャキされていて、まだまだ長生きされ

ると思っていましたが、これだけ外に出ていかないと人の体力はどんどん失われていくんだと思いまし

た。実際、自分もこの2年間は出不精になり、運動もしていませんが、基礎体力だけはつけようと、自

分の仕事場ですが野山を駆けずり回っています。1日に 8千歩から1万歩を目指して歩いています。健

康だけは気を付けようと思います。本日、この後に次期会長による活動概要になります。まだ 5月末で

すが、早めに決めてこの後プログラムに入っていきます。担当の委員長さんには、よろしくお願いした

いと思います。 

 

次期活動計画概要                       会長エレクト 小島正則君 

 先ほど、会長が瀬上さんの事を話をされましたが、瀬上斎二郎さんとは、ロータリーに入らせてい

ただいてから、例会の思い出よりゴルフをした思い出の方が強く、88 歳の記念コンペが最後でした。

それ以来お会いしておりませんが、90歳近くまでゴルフをされて健康な方でした。思い出にあるのが、

一緒に周って昼食をとった時、とても大きな肉を頼むんです。「瀬上さん、それだけ食べられるんです

か」と聞くと「これくらいペロリと食べられるぞ」と言われ、それくらい体力のある方だったんだと思

います。本当に残念です。 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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第 45期の会長という事で、皆さんよろしくお願い致します。概要としましては、”楽“をメインに楽

しいことが出来て行ければと思っています。今日は委員会の委員長さんに発表できる方だけでいいので、

発表していただければと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

加賀中央 RC との姉妹締結40周年記念合同例会について 

 【日時】 令和4年 6月 11日（土）16：00～19：10 

 【場所】 ホテルアローレ（加賀市柴山町5-1） 

 ＊当日はバスで移動します。行程表につきましては、次週例会で配布致します。 

  当日は12時に出発し、観光として那谷寺に寄ってから例会会場へ行こうと思います。加賀中央RC 

さんからは30分前についてほしいとの事ですので、遅れないようにしたいと思います。 

  服装について男性はスーツ上着着用、ネクタイ必須、女性はインフォーマルでお願いします。 

  加賀中央ＲＣさんからの要望で、白鳥踊りをしてほしいとの事でした。  

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 藤代 昇君 

島崎君 暑い日が続きます。火事が多くなってきました。火の元に注意してください。  

同文 羽土君、小島君、山下君、石徹白君、原君、旭君、和田智博君 

山口君 いつも綺麗なお花をありがとうございます。 

寺田澄男君 いい季節です。もう 2～3度低いと最高で、1年中こんな季節と良いです。四季折々の変

化もいいです。 

尾村君 ご苦労様です。お通夜の為、早退します。 

藤代君 グループのゴルフコンペで優勝しました。運が良かったです。団体も3位になりました。 

和田良一君 分区のゴルフコンペで郡上長良川ロータリークラブは3位になりました。私はブービーで

大変良い景品をいただきました。来月の加賀中央の40周年式典、みんなで行きましょう。 

寺田正実君 明治用水、大変な事ですね。、農業と工業、天秤にかける事すらおかしな事ですね。 

美谷添里恵子君 5月も残り少なくなりました。時間がますます早くなります。ウイズコロナで多忙に

なってきました。 

畑中君 話題がないのは普通の日、普通の日が幸せな日。 

佐藤君 バイデン大統領のおもてなしに抹茶がふるまわれていました。千玄室さん筆の「千里同風」遠

く離れていても、心は通じ合っているという意味のお軸が掛かっていました！ 

三島君 2週間前ほどに、ちょっとした怪我をして足の人差し指を7針縫うことになりました。やっと

くっついて治ってきて、普通に歩けるようになりました。 

杉山君 現在の子供たちは、ここ 2年余りのコロナ禍の為に、菌やウイルスへの抗体が少ないそうです。

コロナが去っても、想像がつかない未知の世界となりそうですね。 

若尾君 暖かくなってきました。今年こそ、白鳥踊りが開催される事を楽しみにしています。 

 

次回行事予定 

 ６月 ５日  長良川水質調査      ６月１１日  加賀中央RCとの締結 40周年例会 

６月 ８日  外来卓話（後藤様）    ６月１５日  休会（11日に振替） 

       

出席報告                              出席委員会 原 義明君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2063回 ３１名 ２２名 ８名  73.33％ １名 

第2064回 ３１名 ２５名 ５名  86.67％ １名 


